

ひだまり



旭小学校 4年学年通信
2024年(令和6年)
5月8日 NO. 3



ようこそ美術館プロジェクト 福山市人権平和資料館



雨でしたが、楽しみました!

5月1日は、遠足の予定でしたが、雨のため中止となりました。しかし、2年生と一緒に体育館で体を動かしたり、お弁当を食べたりしました。お兄さん、お姉さんとして振る舞う姿は、とても頼もしかったです。保護者の皆様、お忙しい中、お弁当の準備等ありがとうございました。



毎年、福山市内の小学4年生を対象に「ようこそ美術館プロジェクト」が行われています。5月16日(木)にふくやま美術館へ行き、作品を鑑賞します。そして、その後に人権平和資料館へ見学に行きます。昼食は少し遅くなるのですが、学校で給食を食べます。以下の予定で見学に行きますのでよろしくお願いいたします。

日時：5月16日(木)

場所：ふくやま美術館・人権平和資料館

《見学の流れ》

9:00	9:10 ころ	9:40 ころ	10:00~11:00
教室出発	→ 学校出発	→ 美術館到着	写真撮影 → 美術館見学
	11:10~11:50	12:15 ころ	
→ 人権平和資料館見学	→ 学校到着		

【持ち物】

- ・たんけんバック(学校にあります)
- ・えんぴつ2本・消しゴム1こ(たんけんバックに入れていきます)
- ・水とう(かたにかけられるもの)・雨具(雨天時)



お知らせ

算数科『角度』で、分度器を活用して角度を測ったり、作図をしたりします。本日、注文の封筒を配布しました。学校でご購入される場合は、5月17日(金)までにお釣りのないように封筒へお金を入れて担任に提出してください。お家にある分度器を使ったり、ご家庭で準備されたりしても大丈夫です。よろしくお願いいたします。

